



Diputados darán celeridad a leyes secundarias de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- **Ricardo Monreal** confirmó que esta semana van a acelerar la aprobación de las leyes secundarias que el Ejecutivo envió al Senado para que se trabajen en la elección de jueces, magistrados y ministros lo antes posible. El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados comentó que, a más tardar el viernes, el Senado dará luz verde a la ley reglamentaria de la reforma al Poder Judicial.

<https://drive.google.com/file/d/1CrbqLZ1NUqQH7RJC393-hwGJUi-NmEz2/view>